

平和への道

市立平和書記館紙 N.22

5.20 小西誠君との反戦討論集会(1C)

教室

帝国主義軍隊の内実暴露を通じ、小西君を支持し、裁判直前に勝利にあり

・5.14 反自衛隊・小西三曹支持委員会”結成集会(6C)

(扇町会館)

5.20 小西誠君との討論会に参加して、自衛隊の実状を知ろう!

5月、自衛隊五度分とん基地内に“アンチ安保”とい
う組織を張って起訴される川西誠君(21)ら、今
夕も東京で、各所の組合の集会に出席して斗争の輪を広げ
ようとしています。平和委員会は、小西君の自衛隊内部公
開、その実態を暴露したことと高く評価し、小西君との連
絡を強め、そして自衛隊の実態を詳しく知るために
講演会を開いています。全ての学友のみなさんの参加を呼
びます。

~~資料~~ **自衛隊**

憲法9条などに

高度成長の自衛隊

とく世界にも類例のない日本国憲法はる
か、満四年の誕生日を迎えたが、一方この憲法下で、わが
國を盾とするとして、防衛費だけをみて15年度に

は5,695億円で世界1位といつて高成長ぶり。来
年は、十指のうちにはいる見込みとなった。----日本の
自衛隊は、45年3月末で陸上自衛隊7万9千人、海上自衛
隊13万3千人、航空自衛隊970機までに伸びた。この
数は、日本周囲とくらべてこれを多く持るものではない。
陸上兵力は韓国(29師団55万人)北朝鮮(20師団35万人)
台湾(22師団40万人)中国(120師団250万人)のどれと
比べても非常に少ない。ところが、技術面では火力、機動力
のいずれもオマズ次大戦中の技術をもつ周辺国よりすぐれて
いる。航空では、中国(3000機)よりも少ないが、韓国
(380機)北朝鮮(600機)台湾(500機)よりも多く、機
種・積載兵器ともに新しい。70年代防衛の主力といわれる
海上力は、中国(1000隻20万トン)台湾(300隻14万5
千トン)より数の上では少ないが、能力の上ではるるに
すぐれているといふれ、-----。

(5月3日 毎日新聞)



決議や勧告は無効

アジア公議非難

1. 米国の一握の従属と衛星国を除き、アジア諸国は
これに参加することを拒否した。明らかに米国の従属と衛
星国と反動分子を引き集めるいわゆる「アジア公議」はカ
ンボジアにおける米国の侵略に奉仕し、崩壊の危険に直面
つつある反動的・非合法的な口口・ノルニシリウ・マタ
ク政権に合法的な見せかけを与え、カンボジアにおける乱
暴な干渉を強化し「アジア人とアジア人と戦わせる」米国
の陰謀を実行することを意図したものである。

1. インドシナに関するジニースターフ会議の参加国とて
またインドシナ人民首脳会議に忠実なベトナム人民とベト
ナム民主共和国政府(いわゆる「アジア公議」をさばく
糾弾し、この会議で採択されるすべての決議と勧告は不法
で無効である、と宣言する。